



Weiterstadt (Lör) Die Klassenolympiade der neuen fünften Klassen war ein Riesenspaß und sah zahlreiche Sieger. Vorher gab es ein leckeres und gesundes Frühstück, die 5d baute sogar ein Buffet auf. Die Schülerinnen und Schüler spielten Fußball, liefen 100 Meter, warfen und sprangen weit. Am lustigsten war das Schubkarrenrennen.

Jahrgangssieger im Fußball wurde die 5b, den zweiten Platz erreichte die 5c und den dritten die 5d. Auch die platzierten Klassen freuten sich über ihren Erfolg, denn bei der Klassenolympiade ging es vor allem auch darum, sich näher kennenzulernen und Freundschaften zu schließen, wie Stefanie und Zarnosch aus der 5d überzeugt sind. Alle Fotos Tatiana Thoma









 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=231&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)